

Windenergie stößt auf großes Interesse

Mehr als 30 Teilnehmer sind bei der Exkursion von VHS und Energiebündnis zum Windrad bei Legau dabei

LEUTKIRCH (khs) - Am Fuß der eindrucksvollen Windkraftanlage im bayerischen Nachbarort standen dann mit Reinhold Lorinser und Rainer Waizenegger zwei engagierte Teilhaber Rede und Antwort, die vor mehr als zehn Jahren mit weiteren acht Eigentümern eine GmbH gegründet haben.

Seitdem funktioniert das Windrad mit einer Nabenhöhe von 78 Metern und einem Rotordurchmesser von 44 Metern ohne größere Proble-

me und versorgt mit einer durchschnittlichen Jahresleistung von 800 000 Kilowattstunden etwa 200 Haushalte.

„Von Anfang an war das Projekt im Dorf voll akzeptiert“, so Lorinser, der mit einer Lebensdauer der Anlage von mehr als 20 Jahren rechnet. Wichtig sei aber die Einhaltung von Abständen zur Wohnbebauung, wegen des Schattenwurfes und dem Windgeräusch der Rotoren, „das aber leiser als jedes Auto ist“.



Groß war die Gruppe, die das Windrad bei Legau besichtigte. FOTO: SCHWEIGERT